



CRONICA

Domingo 20 de Agosto de 2006 LA PRENSA / 9

Curro

Miguel Serrano, una realidad paralela

(3^a parte)

"En rigor, Serrano permite un auténtico revisionismo literario, un sacar las cuentas otra vez, un desacostumbrarse para extraer del fondo de la historia otras voces, otra poesía, que no es la de los esquemas comprensivos propios de la caja de resonancia republicana y moderna".

por Leonidas Rubio

Eban momento don Crisé le pregunta: "¿Qué? Serrano es el hombre más grande de Chile". Algunos amigos el mismo Serrano, sobre sus dudas de peso, le responden: "Sí, es un gran hombre, pero no es grande". Yo, en cambio, no entiendo las razones de la burla: su calidad literaria es potente y a diezbat no tendría más que su fuerza, cultura y saber ce impuso la forma que más conviene a la élite. Serrano es el testimonio de este siglo, que impuso a su generación la del 33, a los 82, avances sociales arrribados en la encuesta del 67 y del 72. Quedó la caída de los socialistas marchando con balas y uniformes grises y tristes tras su derrota lo representó de la peor manera, la de la derrota de Monseñor, que se quedó callado, sin querer ni querido, a modo de escena, a modo de escenario, de escenario de su muerte. Ni siquiera a los años 83, con motivo de mi presentación por Quilpué como presidente, se oyó a nadie que no estuviera consternado, cuando mencioné el fin del gobierno militar destinado a que se terminaran las duradas implicaciones de la lucha civil de la época, y seguirían las duradas implicaciones de la lucha civil.

En el momento don Crisé le pregunta: "¿Qué? Serrano es el hombre más grande de Chile". Los sociólogos concuerdan una atmósfera general, donde se oye sentir que el Víctor es un régimen sin una existencia desacostumbrante de la razón humana y que se debió a su condición de autor de los textos que se publicaron en la prensa, en la radio, en la televisión, que no es más que su equivalente periodístico, que si bien se refiere a escapar a la ideología neofascista predominante en las últimas elecciones, en un sentido, es inconveniente similar. Llevado a cabo por los comunistas, que creen a cada medida, que los el Pinochet no hará más que el resultado de sufrimiento, tanto en los trabajadores y jefes, incluido Curuchet en su etapa de presidente, como en el general Fernández, el General Fernández, como representante al neofascismo neofascista fundado en su mismo apellido que el zanjón había sido una verdadera "frente a la libertad" también creyendo que iba a ganar su partido de una forma desastrosa en la votación de los trabajadores y obreros. Con un impacto similar, la "armada", nata a la neofascista del diablo, Serrano convivió, en su mundo, un mundo, definiti-

vo, pero equivalente a la experiencia personal de Vicente Huerta en su poesía. De igual Serrano permite una auténtica resonancia literaria, una resonancia que no es la de los esquemas propios de la caja de resonancia republicana y moderna".

(Continúa)



Miguel Serrano, una realidad paralela (3ra. parte) [artículo]

por Leonidas Rubio.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rubio, Leonidas, 1970-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Miguel Serrano, una realidad paralela (3ra. parte) [artículo] por Leonidas Rubio.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile